

Detenido en Elgoibar por dar positivo en la prueba de alcoholemia

■ E. C.

EIBAR. En la madrugada del domingo, sobre las dos y cuarto, la Ertzaintza detenía a un joven en Elgoibar, en la N-634 durante un control de alcoholemia. El conductor arrojó en la primera prueba una tasa de 1,30 miligramos de alcohol por litro de aire espirado y en la segunda 1,26 miligramos cuando el máximo permitido es de 0,25 mg/l. Además no disponía el vehículo de seguro obligatorio.

Asimismo, entre las 8.30 y las 9.00 horas de ayer domingo fueron detenidos otros dos conductores en Deba durante un nuevo control de alcoholemia por carecer de carné de conducir. Uno de ellos lo tenía retirado por orden judicial y el segundo nunca había obtenido el permiso de conducción.

Por otro lado, el pasado sábado se arrestó en Eibar a un conductor por dar positivo también en la prueba de alcoholemia.

EN BREVE

Un maratón de baile contra el cáncer

EL CORTE INGLÉS

Con motivo del Día Internacional Contra el Cáncer de Mamá, El Corte Inglés organiza un Maratón de Baile el 22 de octubre, a las 11.30 horas. El objetivo es que los ciudadanos se unan «por una causa común y social». Al inicio del acto, se obsequiará con una camiseta conmemorativa a cada participante. Los asistentes, podrán bailar diferentes estilos de baile y las inscripciones se realizarán en el Departamento de Deportes.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

La poca presencia del euskera, uno de los defectos de las fiestas ermuaarras

A pesar de la lluvia, la Comisión de Fiestas realiza un balance positivo de los pasados 'Santigos'

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Comisión de Fiestas de Ermua realiza un balance positivo de los 'Santigos 2011' pese a los problemas que provocó la lluvia.

Esta comisión, compuesta por los colectivos que organizan actividades dentro del programa festivo y representantes municipales del departamento de Cultura, se mostraba contenta con el resultado obtenido «porque han sido unos Santigos marcados por el mal tiempo, pero aún así ha habido mucha actividad y la gente ha disfrutado de ella».

Desde esta Comisión se valoraron uno a uno los actos celebrados y de las casi 100 actividades previstas se citaron algunas que necesitaban ser modificadas o alguna transformación para próximas campañas.

En primer lugar, desde Cultura se insistió a los colectivos que organizan actividades durante esos días sobre «la necesidad de garantizar la presencia del euskera en las presentaciones» puesto que el incumplimiento del bilingüismo fue uno de los defectos que se detectaron en esta edición. Hay que tener en cuenta que desde el Ayuntamiento se ofrece ayuda para traducir los carteles y Euskal Birusa se presta todos los años para colaborar con las asociaciones con sus carencias en este aspecto.

Uno de los actos en los que se detectó esta falta de utilización del euskera fue en los juegos de txarangas, aunque también se recordó a muchos otros colectivos la necesi-



Los chubasqueros y los paraguas fueron los protagonistas del desfile de txarangas en 'Santigos'. ■ A. L.

dad de garantizar el bilingüismo en sus actividades.

Los 'txikis'

Sin duda, según el balance de la Comisión de Fiestas, los más damnificados durante el pasado programa festivo resultaron ser los más pequeños del municipio. Comenzaron por sufrir las consecuencias de la lluvia durante el 'Día del Niño', ya que por la mañana se suspendieron los hinchables destinados a ellos y se tuvieron que conformar con agruparse bajo las carpas de manualidades.

No obstante, la valoración no fue todo lo negativa que podría haber ya que por la tarde se pudieron organizar todas las actividades previstas. Además, durante las fiestas se tuvieron que anular los parques

Para la Comisión de Fiestas, la presentación de txarangas fue «más anárquica que nunca»

infantiles organizados para los tres días grandes.

Durante la comisión de evaluación también se habló sobre la necesidad de reflotar el concurso de canciones y el play-back «donde la participación resulta escasa», según recalcaron los representantes de la Comisión de Fiestas.

La presentación de txarangas fue descrita como «más anárquica que nunca», ya que a la tradicional libertad, se sumó la lluvia que ani-

mó a los participantes y músicos incluso a tomar atajos.

Las verbenas se celebraron, salvo la del primer día, que se llevó a cabo en intervalos, debido a la lluvia. «Hay que destacar el esfuerzo que hicieron los del grupo Esmeralda para poder tocar las horas en las que lo hicieron».

Como nota muy positiva se destacaron actos como la bocadilla popular, los conciertos de Marqués de Valdespina, el concierto de la banda de la Escuela de Música, la banda Nazareth o el concurso de paellas.

Actividades como el teatro de calle de 'Markeliñe' o los gigantes y cabezudos que se anularon en 'Santigos' se trasladarán a otras fechas, puesto que se les pidió que no actuaran, en previsión de la lluvia.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Una mujer en África 20.30
El árbol de la vida 20.30
Bertsolari (VOSE) 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Arriya 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Mandiola (San Agustín, 3. Eibar)